



1学期の反省と夏休みの抱負

1年 篠木 日向

私は一学期の思い出が二つあります。

一つ目は、学習旅行で会津に行ったことです。久しぶりの会津旅行は友だちとの班別行動で、体験学習で起き上がる小坊師の絵付け体験を行いました。班のみんなの個性が出ていて、とても面白かったですし、楽しかったです。

二つ目は、中体連に出場したことです。一年生が二人、出なければいけなかったので試合前はとても緊張しました。試合中はどこで何をしたらよいのか分かりませんでした。結果は勝てることができなくて、応援してくれた一年生、そして一緒に試合に出た先輩方や試合に出ることのできなかった先輩方に対して、申し訳ない気持ちになりました。そこで私は、練習ができるときはしっかりと練習に取り組もうという気持ちになりました。

私は二学期に向けての目標が二つあります。

一つ目は、定期テストで四百点以上をとることです。初めての定期テストでは社会と理科が六十点以上とれなくて、四百点以上とれなかったのが悔しい気持ちになりました。だから次の定期テストまでには、しっかり勉強をして目標点数を達成できるように頑張りたいと思います。

二つ目は、私は一学期中に、友人関係がうまくいかなかったことがありました。だから二学期は、相手も自分の心地よく学校生活を送れるように、みんなのことを考えた発言や行動がとれるようにしたいと思います。

これから私は最後まで目標をあきらめないようにして、そして相手の気持ちを考え、しっかりと相手の意見を聞いて、相手をしっかり受けとめられる広い心をもって生活していきたいと思います。

2年 遠藤 怜夢

僕はこの一学期を一言で表すなら「挑戦」の学期だったと言えます。2年生になり、学級副委員長になりました。去年は友達とわちゃわちゃと過ごして楽しんでいましたが、まとめる側となり、けじめをつけて生活するようになりました。また、今以上に活気のある学校にしたいという思いから生徒会会計に立候補しました。さらに特設駅伝部に入部し、持久力をつけ、自己タイムの更新を目標にがんばっています。このように新しいことに挑戦することで、自分の気持ちが変わり、前向きに行動に移せたことは自分の成長につながっていると思います。

次に、1学期の生活を振り返り、生活、学習、部活動の面から述べたいと思います。

まず、一つ目は生活面です。朝早く起床し、1時間勉強してから登校しています。睡眠時間をしっかりとることで、生活リズムが整い、体調不良はなくなりました。また、

思ったことをすぐ口にするのではなく、周囲の人がどう感じるかを考えて発言するよう気をつけるようになりました。しかし、休み時間に大きな声で騒いだり、落ち着きのない行動をとってしまい、注意されることがありました。学級副委員長としての自覚ある言動をとり、学級の生活がよくなるように努力したいです。

二つ目は、学習面です。2年生になり、学習内容が難しくなりましたが、授業にはしっかりついていくことができていると思います。しかし、授業中友達とおしゃべりをして注意される時がありました。集中力を高め、家庭学習では、授業で覚えたことを繰り返し学習することを心がけたいと思います。

三つ目は、部活動です。頭痛や病気で休むことが減り、バドミントンの練習にしっかり取り組めるようになりました。しかし、ドロップやスマッシュを1回、2回打つだけでネットにかけてしまうなど、まだ実力が足りないと感じています。フットワークの速度を速めたり、素振りの回数を増やしたり、努力して上手になりたいです。

夏休みは、とにかく、駅伝と部活に力を入れます。また、面倒くさいことを後回しにせず、夏休みの課題を計画的に進めたいです。自分を律して早寝早起きに努め、朝の駅伝、部活動、そして学習と両立させたいと思います。

3年 吾妻 恋

まずは学習の反省をしたいと思います。私の場合は毎日3時間ぐらいの学習です。長くて3時間半しかやっていません。本来の学年+1時間という目標時間は守れませんでした。受験生は学習時間の多さが大事になってくるので、これから増やせるように努力したいと思います。また学習の仕方にも反省があります。毎日、家庭学習に取り組んでいたのですが、テストの結果がよくなかったり、応用問題が解けなかったりすることがありました。その原因を探るために友だちや先生に相談したところ、学習の仕方に問題があったことに気が付くことができました。ワークなどの丸付けの際、答えだけを書き、解き方を理解していなかったのです。これからは解説もよく読み、理解できるように真剣に取り組みたいです。

次に夏休みについて話します。夏休みには高校の体験入学があります。学校の雰囲気や学校での生活の様子を理解し、今後の進路選択に役立てたいと思います。また私は今までの夏休みには昼夜逆転の生活になってしまうことが多かったので、注意したいと思います。昼夜逆転の生活になると体調不良や自律神経の乱れが予想され、そうなると学習に支障が出てしまいます。受験生なので、そうならないようにしたいと思います。スマホも控えて、学習に励みたいです。

今のままでは希望する高等学校に合格できるか分かりません。合格できるように学習に本気で取り組む夏休みにしたいと思います。

今日で72日間の1学期が終了します。保護者の皆様のご理解のもと学校の教育活動を無事に展開できましたこと、心より御礼申し上げます。

明日から夏季休業に入りますが、熱中症並びに交通事故に注意し、計画的で有意義な夏休みになることを願っております。